



文化祭大成功！

コロナ禍の影響で学年合唱のみでしたが、とても良い文化祭でした。保護者の方々も制限はかかった中ですが、ご観覧ありがとうございます。このような状況の中ですが、文化祭が開催できたことに心より感謝しています。

文化委員 中心で目標「心をつなげて歌声を届ける！」を決め、どんな文化祭にしたいかを話し合い、学年が一つになって心のこもった合唱を届けられるように取り組んできました。はじめは小学生感覚で取り組み、心ざけてしまう場面もありました。ですが、歌詞の意味を勉強したり、リーダーが呼びかけたり、音楽科の片平先生・担任の先生方のご指導のおかげで日に日に集中して取り組むようになりました。最初は、「難しいな」「あまり得意じゃない」などと思っていた人もいたのではないか？でも、前日にしたりハーサルでは充実感に満ちた顔で、とても楽しそうでした！得意・不得意はあっても、みんなで仲間と取り組むことで困難も乗り越えられたのだと思います。いろんな経験を経て成長していきましょう。文化祭では、日頃の感謝の想いを保護者の方々に届けられたと思います。

3年生の合唱すごかったです！3年生も1年生の時からできたわけではないと思います。合唱だけではなく、学校生活や行事・部活動などいろんな経験を経て今回の合唱があったのだと思います。生活をしていると良いこともいっぱいあるけど、嫌なこと苦手なこともあります。ひとりではなく、みんなで協力して乗り越えられる場が学校だと思います。青学年が文化祭で合唱ができるのは、あと2回です。来年は、どんな合唱が聞けるか！成長した立派な姿を見れることを楽しみにしています。

〈文化委員だより抜粋〉

今日は、いよいよ文化祭です。体育大会では初めての行事でソーラン節を成功させました。4月の入学式の時よりも、友達と仲良くなり協力することができたと感じています。

みんなの合唱も練習を重ねるごとに上手になってきました。コロナの影響で世界中の人が大変な状況に置かれています。私たちが周りの人に元気を与えるような歌にしましょう。今のみんななら、日頃の感謝の心や思いを合唱できるわざができると思います。

学年の曲「糸」は私たちの出会いも意味しています。出会った奇跡の230本の糸が歌で一つになり、授業、部活、休み時間などみんなで過ごしている中で「仕合わせ」=幸せになっていくように、一人ひとりが大切な仲間です。自信をもって今日の1年生の文化祭を成功させましょう。

拍手

文化委員が前日に発行した便りです。文化委員の想いが、みんなに届きましたね！文化委員のみなさんお疲れ様でした。

11月の行事予定

日	校 時						備 考	給食
	1	2	3	4	5	6		
1 日								
2 月	道徳	水2	水3	水4	水5	FT	専門委員会/放送委員会	○
3 火							文化の日	
4 水	月1	月2	月3	月4	月5	HR		○
5 木	授業	授業	授業	授業	FT	FT	着こなしセミナー	○
6 金	金1	金2	金3	金4	金5	FT	ストレスマネジメント講演会	○
7 土								
8 日								
9 月	月1	月2	月3	月4	月5	HR		○
10 火	火2	火4	火1	火3	火5	火6		○
11 水	金1	金2	金3	金4	金5	FT		○
12 木	木1	木2	木3	木4	木5	FT		○
13 金	道徳	水2	水3	水4	水5	木2		○
14 土								
15 日								
16 月	月1	月2	月3	月4	月5	HR	二見中オープンスクール	○
17 火	火1	火2	火3	火4	火5	火6	二見中オープンスクール	○
18 水	道徳	水2	水3	水4	水5	木3		○
19 木	木1	木2	木3	木4	木5	FT		○
20 金	金1	金2	金3	金4	金5	FT		○
21 土								
22 日								
23 月							勤労感謝の日	
24 火	火1	火2	火3	火4	火5	火6		○
25 水	音楽	技家	国語	FT			期末テスト	
26 木	英語	理科	保育	FT			期末テスト	
27 金	数学	社会	美術	FT			期末テスト	○
28 土								
29 日								
30 月	月1	月2	月3	月4	月5	FT	放送演説/選挙あいさつ運動開始	○

11月5日(木)5校時に「兵庫県菅公学生服株式会社」の方による制服の着こなしセミナーを行います。

制服を着る意味を理解し着こなし方やマナーの必要性を学びます。社会に出たら様々な場面で制服を着ます。講演会後、私服と制服の違いを考えて、お子様と学校生活の話をするきっかけにしていただければ幸いです。

11月6日(金)6校時に、スクールカウンセラーの久田美穂先生をお招きして、「ストレスマネジメント講演会」を行います。この講演会を通じてストレスとの上手な付き合い方を考え、適切な対処方法について学んでいきたいと思います。簡単なストレスチェックも行う予定です。自分自身がどのようなストレスを抱えているかを知り、ストレスを発散する方法についても学び、普段の生活で実践していきましょう。

学習担当：新堀先生より

文化祭も終わり、期末考査が近づいてきました。日々の授業内容は十分に理解できていますか。授業でやったことを定着させるためには、復習が大切です。『そんなことは分かっているよ。』という人も多いかも知れませんね。では、最低何回復習が必要だと思いますか。実は、最低でも3回は復習が必要と言われています。その日のうちに一度復習をし、翌日に復習をし、週末に復習をするという流れです。1週間に3回も復習！？と驚くかも知れませんが、2回目までの復習は、1回5分程度でも構いません。自分が書いたノートや授業中にやった教科書の範囲をもう一度読み返すだけでも十分です。そして時間に余裕がある週末に習った範囲の問題演習(ワークなど)をしましょう。テスト直前だけの勉強だと授業内容をほとんど忘れてしまっている(実技教科など授業が少ない教科は特に忘れてしまう)ため、0からのスタートになってしまいます。普段の授業、そして復習。この2つから頑張っていきましょう。

《復習のタイミング》

